



Village de Senneville
Province de Québec

**AVIS PUBLIC
DÉPÔT ET ADOPTION
DE PROJETS DE RÈGLEMENTS**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que les projets de règlements ci-après ont été déposés et adoptés à la séance ordinaire du Conseil Municipal tenue le 25 avril 2023 et que les règlements seront présentés pour adoption lors d'une séance subséquente de ce Conseil:

- [Projet de règlement numéro 497 régissant la démolition d'immeubles;](#)
- [Projet de règlement numéro 440-1 modifiant le règlement numéro 440 sur les dérogations mineures.](#)

Toute personne intéressée peut consulter les projets de règlements sur le site Internet de la municipalité au : www.villagesenneville.qc.ca

DONNÉ à Senneville, le 30 avril 2023.

**PUBLIC NOTICE
TABLING AND ADOPTION
OF DRAFT BY-LAWS**

PUBLIC NOTICE is hereby given that the following draft by-laws were tabled and adopted at a regular sitting of the Municipal Council held on April 25, 2023, and that the by-laws will be presented for adoption at a subsequent sitting of this Council:

- [Draft by-law number 497 regulating the demolition of immovables;](#)
- [Draft by-law number 440-1 amending by-law number 440 concerning minor exemptions.](#)

Anyone interested can consult the draft by-laws on the municipality's website at: www.villagesenneville.qc.ca

GIVEN in Senneville, on April 30, 2023.

(Original signé)

Geneviève Asselin
Greffière / Town Clerk

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je soussignée Geneviève Asselin, greffière de la municipalité du Village de Senneville, certifie par le présent avoir affiché l'avis public ci-dessus sur le site Internet du Village de Senneville et à l'Hôtel de Ville.

SENNEVILLE, le 30 mars 2023.

(Original signé)

Geneviève Asselin, Greffière